

ABSTRAK

Kinerja keuangan suatu perusahaan merupakan suatu analisis untuk melihat suatu perusahaan telah melaksanakan dengan aturan-aturan pelaksanaan keuangan secara baik dan benar. Kinerja keuangan PT KAI tahun 2019 relatif tinggi dilihat dari pendapatan, laba bruto, dan laba (rugi) komprehensif. Namun pada tahun 2020 dan 2021 mengalami penurunan yang drastis akibat pandemik covid19. Selain itu, terdapat faktor yang mempengaruhi untuk melihat seberapa baik kinerja keuangan.

Dengan menggunakan teori *resource based view*, kompetensi sumber daya manusia (SDM) dan penerapan sistem informasi akuntansi (SIA) sebagai sumber daya utama yang saling melengkapi. SDM yang kompeten dapat menerapkan SIA secara efektif dan efisien untuk menghasilkan informasi yang berkualitas. Berlaku pula sebaliknya, SIA yang canggih membutuhkan SDM yang kompeten untuk memelihara dan mengoperasikannya. Sehingga dapat meningkatkan kinerja keuangan.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dengan sumber data primer. Analisis statistik yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji analisis regresi linear berganda. Menggunakan populasi target yang mana seluruh populasi digunakan sebagai sampel dan sampel penelitian menggunakan sumber data yang diperoleh melalui hasil pengisian kuesioner kepada 41 pegawai menggunakan metode sampling jenuh.

Hasil pengujian menunjukkan bahwa Kompetensi Sumber Daya Manusia dan Penerapan Sistem Informasi Akuntansi memiliki pengaruh positif secara simultan dan parsial terhadap Kinerja Keuangan.

Saran yang dapat diberikan berdasarkan hasil penelitian adalah 1) PT KAI DAOP2 Bandung perlu mempertahankan dan meningkatkan kompetensi sumber daya manusia, 2) Penerapan sistem informasi akuntansi yang telah terbukti positif terhadap kinerja keuangan harus terus dioptimalkan, 3) untuk penelitian masa mendatang dapat mengembangkan lokasi penelitian dan sampel penelitian.

Kata Kunci: Kinerja Keuangan, Kompetensi Sumber Daya Manusia, Penerapan Sistem Informasi Akuntansi, Teori *Resource Based View*